



‘El Quijote nos une’

**Antonia Cruzado Padilla
Cristina Sánchez Rodríguez**

¿Por qué este proyecto?

- Año 2011. Hermanamiento entre Alcalá de Henares (Cuna de Cervantes) y Azul (Ciudad Cervantina de la Argentina)
- El Excmo. Ayto. de Alcalá de Henares ofrece a los Colegios de la ciudad contactar con escuelas rurales de Azul.



Alcalá de Henares:

CEIP Dulcinea

Participantes

Azul:

Escuela nº 16, La Colorada
Escuela nº 38, Campomar
Escuela nº 53, Siempre amigos
Escuela nº 39, desde 2016

Sao Paulo:

Colegio Bandeirantes

Actividades

- Intercambio de cartas, mails, juegos, jeroglíficos o rebús, enigmas, canciones, recetas, etc.
- Radio: Participación en radio Nacional de España, Onda Cero, Radio Azul
- Certamen literario
- Muestra Intercultural
- Viaje
- El País de los Poetas



Certamen Literario 'El Quijote nos une'

Cada año y coincidiendo con el Festival Cervantino de Azul se realiza un certamen literario en torno a la figura del Quijote desarrollando distintos lenguajes literarios.

- I Certamen, año 2012: Narración
- II Certamen, año 2013: Narración
- III Certamen, año 2014: Poesía
- IV Certamen, año 2015: Lenguaje epistolar
- V Certamen, año 2016: Cómic
- VI Certamen, año 2017: Teatro



Premios y diplomas 'El Quijote nos une'



Entrega de Premios en directo Azul-Alcalá-Sao Paulo



Viajes

- Enero 2014. Cuatro niños de las escuelas rurales de Azul vienen a Alcalá de Henares.
- Junio 2014: Cuatro niños del Dulcinea van a Azul.

Gracias a patrocinio público y privado



Los niños argentinos y sus maestras antes de salir de Azul



El Dulcinea viaja a Azul



El País de los Poetas

- Proyecto promovido por Poetopía.
- Objetivo: Desarrollo de la creatividad, la autoestima y la inteligencia emocional a través de la expresión literaria.
- Edición de un libro de poemas escritos por los alumnos del colegio:
 - ✓ El Colegio Dulcinea en el País de los Poetas. Vol. I, 2014.
 - ✓ Escuelas de Azul en el País de los Poetas, Vol. I, II y III, 2016.
 - ✓ El Colegio Dulcinea en el País de los Poetas. Vol. II, 2017.

Conclusión:

- El proyecto ‘El Quijote nos une ‘ ocupa un lugar fundamental en nuestro centro, siendo parte del programa educativo.
- Gracias a él se han visto mejoras en:
 - ✓ La expresión literaria de los alumnos
 - ✓ La creatividad
 - ✓ La autoestima
 - ✓ El desarrollo de la inteligencia emocional
 - ✓ Enriquecimiento intercultural
 - ✓ Interés y curiosidad.



‘El Quijote nos une’



Seguir hacia adelante....

